
Il giorno 28 novembre 2013 alle ore 19:00 si e' riunito in telecoferenza sul canale 
Skype il consiglio direttivo dell'Associazione AssoTLD, sono presenti i consiglieri:

Cassinari
Cecchi
Cesaroni
Cotroneo
Molino
Toso

All'Odg i seguenti punti:

Delibere nuovi soci
Quote sociali 2014
Piano marketing e iniziative promozionali
Varie ed eventuali

Per quanto concerne il punto 1 viene deliberata l'ammisione dei nuovi soci:

Key World s.a.s. di Sergio Magi &.C.
NetLan Landolfi Progetti SAS

Per quanto concerne il punto 2 viene confermata in 60,00 euro la quota sociale per 
l'anno 2014.

Per quanto concerne il punto 3, Molino e Cotroneo aggiornano il Consiglio sul lavoro 
finora svolto circa il piano di marketing.
A tal proposito si ritiene utile realizzare un nuovo sondaggio tra i soci per meglio  
articolare il contenuto del piano stesso, e concentrarlo su attivita' di interesse sociale.
In attesa di  sviluppi sul  piano marketing viene inoltre proposto di  organizzare un  
incontro tra i soci con l'obiettivo di accrescere la conoscenza reciproca affrontando 
temi utili alla nostra categoria, cercando al tempo stesso di far partecipare il maggior
numero possibile di soci.
Viene ritenuto utile organizzare l'incontro in un luogo baricentrico come Roma.
Si apre quindi una discussione circa la possibilita' di estendere l'incontro ad un evento 
come il domainShow e quindi coinvolgendo anche non soci (altri registrar, pubblico, 
istituzioni, sponsor).
Una prima stima approssimativa dei costi da sostenere e' pari ad almeno 20.000 euro, 
Molino fa presente che il totale di bilancio per il 2013 approvato all'ultima assemblea 
e' pari ad euro 15.000.
Considerati i diversi aspetti da affrontare si ritiene utile approfondire la possibilita' di  
preparare un incontro o un evento piu' ampio che tenga apprunto presenti tali aspetti,  
tale analisi verra' effettuata da Molino, Cotroneo, Cecchi, in modo da convocare entro 
breve una nuova riunione del cd per la discussione finale.
Viene inoltre presentata al cd la convenzione proposta da opensrs.



Il consigliere Cotroneo illustra i punti positivi dell'accordo che sara' riservato ai soli 
soci  a  condizioni  migliorative  rispetto a  quelle  standard  (decadendo  a  condizioni  
standard in caso si perdesse la qualita' di socio).
Lo spirito del trovare un accordo con una societa' molto conosciuta nel settore della  
registrazione  dei  nomi  a  dominio  e'  stato  anche quello di  offrire  ai  soci  un'unica  
piattaforma per poter registrare e gestire le centinaia di nuovi gTLD.
Il consiglio approva la convenzione.

Non essendoci null'altro tra le varie ed eventuali la riunione viene dichiarata chiusa  
alle ore 20:15.


